



TOP – Anfragen

Anfrage der Fraktion WLH vom 17.07.2020

Sehr geehrter Herr Lemke,

auf dem Stadtgebiet gibt es unzählige farbliche Sachbeschädigungen an städtischen Gebäuden / Eigentum.

Alle haben eins gemeinsam, dass wenn man diese nicht zeitnah entfernt werden, immer mehr dazu kommen, so dann letztlich ein "Schmuddelimage" entsteht, wie in Gruiten am Neandertalweg und im Thunbuschpark sichtbar.

Wir sind dazu von vielen Menschen angesprochen worden und fragen daher für den SUVA im August nach:

Wann werden diese Schmierereien entfernt?

Mit freundlichen Grüßen

Meike Lukat
- Fraktionsvorsitzende WLH-